
MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO INTERSETORIAL DE RECURSOS 
HUMANOS DO CES-PR 
 
Data: 29/07/2010 
 
Presentes: Gerson Luiz Ferreira Filho ( Chefe do GRHS/SESA ), Maria Leonor Fanini 
Paulini ( Assessora da Diretoria Geral – SESA ), Soraia Gilber ( SINDSAÚDE ), Renato 
Schimidt ( ASSEF ), Marina Assanuma ( CRFM ), Elaine Rodella ( SINDSAÚDE ). 
 
Convidado: Marcelo Pilonetto ( Diretor do LACEN ), José Carlos ( Paranaguá - 
SINDSAÚDE). 
 
Justificativas: Rosana Gnipper informou a Soraia que não poderia comparecer. 
 

1) Propostas para candidatos a Governador 
A Coordenadora informou que está programada reunião com os candidatos ao governo, 
dia 26/08/10, das 18h30 às 20h30, em local a ser confirmado. Cada Comissão deverá 
indicar proposta para compor a carta de intenção para com a saúde que o CES-PR 
entregará aos candidatos. 
PROPOSTAS DA ÁREA 
A gestão do trabalho exige compatibilizar diversos instrumentos para que haja 
valorização do trabalhador em consonância com os interesses da sociedade: 
- Plano de Cargo, Carreira e Vencimento específico do SUS. 
- Gestão Democrática 
- Educação permanente 
- Mesa de Negociação na Gestão do Trabalho no SUS 
- Política de Saúde do Trabalhador, priorizando ações de prevenção e promoção 

da saúde. 
Diante desses apontamentos, quais propostas os candidatos assumirão como 
compromisso de governo???? 
 
2) Plantões no LACEN - esclarecimentos da Direção 
O Diretor do LACEN, presente à reunião a convite da SESA, prestou esclarecimentos 
quantos aos fatos relatados na última reunião desta Comissão (item 6 – seis, da Ata da 
reunião do dia 22/06/10). Marcelo explicou que o trabalho dos servidores na 
Bacteriologia não se caracteriza como plantão de sobreaviso e foram tomadas as 
providências necessárias. Realizaram-se reuniões com os servidores, explicando os 
aspectos legais e a necessidade do plantão por horas trabalhadas. Os plantões foram 
reorganizados  para plantões presenciais, sem o corte de horas-extras. 
Foi conversado individualmente com várias servidoras e o próprio Diretor se colocou à 
disposição para apoiar o trabalho, não havendo coação. A partir de junho/2010, 
iniciaram-se os plantões presenciais. O trabalho da Bacteriologia dá suporte também ao 
município de Curitiba e por isto a necessidade de que qualquer mudança no processo de 
trabalho fosse negociada e de forma transitória. 
Renato complementou as informações do Marcelo, dizendo que a Direção do LACEN 
tomou uma decisão corretamente administrativa. O Diretor do LACEN comunicou que 



levou a proposta ao GRHS, de que o LACEN tenha uma equipe de plantão como o 
HEMEPAR. 
3) Reenquadramento de servidores 
Elaine falou sobre a Declaração que é necessária para os processos de 
reenquadramento. Elogiou o LACEN, mas considera necessária orientar as chefias 
sobre a declaração que o servidor está exercendo outra função por necessidade do 
serviço. Gerson informou que o GRHS está estudando os casos que têm viabilidade 
técnica. 
4) Visitas a hospitais próprios da SESA ou municipalizados 
A Coordenadora da Comissão leu a Ata da última reunião e foram relembrados os itens 
que ficaram de encaminhamentos como as visitas aos Hospitais. Definiram-se os 
períodos de visitas aos Hospitais de Jaguariaíva e Nossa Sra. dos Navegantes de 
Matinhos, para a primeira quinzena de agosto. 
5) Chamamento de concursados para a SESA 
Quanto aos concursados, foram chamados para o Hospital Regional do Litoral: 619 
profissionais de saúde, sendo 572 Aptos, 1 inapto temporário e 17 ausentes; 126 
médicos, sendo 59 aptos e 04 ausentes. Para Quaraqueçaba, foram chamados 135 
profissionais, sendo 81 aptos, 01 inapto temporário e 05 ausentes; e 20 médicos, sendo 
02 aptos, conforme planilha apresentada pelo GRHS em anexo. O Decreto de nomeação 
para os hospitais próprios do Litoral é de 27/07/10, com o prazo até 26/08/10 para a 
posse dos servidores. 
No momento, aguarda-se ainda a nomeação dos servidores dos hospitais de Londrina. 
Em relação ao Hospital Regional do Litoral, haverá uma fase de transição entre os 
contratados temporariamente e os concursados que tomarem posse. Gerson informou 
também que no dia 30/07/10, o GRHS promoverá uma reunião com todos os cargos de 
chefias dos hospitais da SESA, para repasse de orientações. O SINDSAÚDE terá 
espaço na sensibilização e acolhimento dos novos servidores.  
Elaine propôs um Plano de Trabalho para a reorganização do Hospital, com a entrada 
dos novos servidores. Fez uma reivindicação quanto à necessidade de diálogo entre os 
gestores e o sindicato, em especial o caso do pessoal auxiliar de lavanderia do HRL. 
 
6) PCCV da SESA 
Gerson disse que a última reunião ocorreu na SESA, com a presença da SEAP e SEPL. 
Maria Marta ficou de elaborar uma Carta de Intenções, já entregue ao Sindicato. O 
Sindsaúde já apreciou em Assembléia a Carta e apresentou contra-proposta protocolada 
na SESA, dia 13/06/10. Isto também foi apresentado ao Secretário José Maria e ao 
Chefe de Gabinete do Governador. 
 
7) Mesa de Negociação 
Sobre a Mesa de Negociação do SUS, o MS foi convidado, mas não há compatibilidade 
de agenda. A proposta é de marcar a reunião para constituição da Comissão de 
Elaboração de Minuta de Regimento a ser aprovado pelo CES-PR. Será solicitado ao 
CES-Pr para que convoque a reunião. 

 
Todos os assuntos propostos foram debatidos e houve consenso geral sobre todos. 
 
 


